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ЗНАМЯ
У чредитель-Сл анцевский городской Совет народных депутато в

Успехи
уже есть

Два месяца руководитель

изостудии Дома детского

творчества И. Г. Пригожипа
ведет во Дворце культуры

завода «Сланцы» еще и

платную группу для до-

школьников. Занимаются
здесь пяти - шестилетние

дети. Поначалу занятия шли

•лишь раз в неделю, сейчас
два раза — группа выросла

до 20 человек. Пришлось
разделить ее на две, чтобы
во время занятий уделить

максимум внимания каждому
ребенку.

Дети занимаются с

укольшим желанием, — рас-

сказывает Ирина Георгиев-
на. — И многие уже пора-

довали своими успехами и

меня, и родителей. Они ри-

суют, лепят. Таких замеча-
тельных петухов вылепили
на предновогодний конкурс.
II рисунки получились ори-

гинальными. Даже порой
не верят, что выполнили их
пятилетние дети, а в группе
есть далее четырехлетние
малыши. Каждый ребенок
тпУсвоему талантлив, надо
только помочь ему развить
свои способности.

УТВЕРЖДЕНЫ НОВЫЕ ТАРИФЫ

ремонт — особые надежды
Пока не удается выдер-

жать намеченный график ре-

монта техники на Загрив-
ском производственном уча-

стке АО «Сланцевское». Но
не это отставание сейчас
основная проблема у рабо-
чих мастерской. В положен-

ный срок к весне все будет
закончено, уже не первый
год ремонтом занимается в

нынешнем своем составе
бригада слесарей. Нынче
больше всего беспокоит от-
сутствие новых машин и аг-
регатор, значит, на имею-
щиеся, уже послужившие не
один сезон, нагрузка будет
выше, А запчасти достать
даже в старое доброе время
было нелегко. Пока выруча-
ет списанная техника — та,
что когда-то предусмотри-

тельно не была сдана в ме-
таллолом, и та, что безна-

дежно выходит из строя сей-

час. Использовать все это с

толком помогают умелые ру-

ки и смекалка. Много при-

ходится работать токарю

С. Н. Иерусалимскому, куз-

нецу Е. М. Зубкову.
Сейчас идет ремонт поч-

вообрабатывающей техники.

Но и свои комбайны, косил-

ки, до ремонта которых еще

не дошла очередь, механи-

заторы вымыли, вычистили

и убрали под навес, а позд-

нее примут самое активное

участие в их ремонте. Сти-
мул сейчас только один: за-

работать на хлеб насущный.
Все старые формы поощ-

рения за успехи в соревно-

вании уже прочно забыты.
Качество ремонта должно

быть максимально высоким,

это и без соревнования все

понимают.

ф ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

РЕКОМЕНДАЦИЯ БЫЛА
В №' 209 (10873) от 4

ноября напечатан материал

< Что хочу, то и ворочу?»
автора Т. Крыловой.

Статья «Что хочу, то и

ворочу?» рассмотрена руко-

водством госпредприятия

«Петербургнефтеснаба», в
состав которого входит

Сланцевская нефтебаза.
Директорам областных

нефтебаз 27 октября 1992
года действительно рекомен-

.^звано в целях недопущения

'‘утечки автобензина в дру-

гие регионы по ранее полу-

ченным талонам (до повы-

шения цен) проставлять на

лицевой стороне талонов,

выданных уже по новым це-

нам, круглую печать нефте-
базы, При наличии такой
печати машины могут за-

правляться в других обла-
стях Российской Федерации
в объеме поминала, указан-

ного на талоне (10, 20 или

50 литров). Без круглой
печати нефтебазы, выдавшей
талоны, в других областях
России заправку против ука-

занного на талоне номинала
в литрах уменьшают по

•s-afopMV в 3 — 4 раза, что

/Приведет к потере значи-

тельного количества горюче-

го автотранспортом, который
заправляется на АЗС дру-

гих областей. В то же вре-

мя автотранспорт других

областей при заправке по

талонам без круглой печати

на АЗС Ленинградской об-
ласти мог бы причинить

убытки «Петербургнефте-
снабу», так как па всех ра-

нее полученных по старым

ценам талонах круглая пе-

чать нефтебаз не проставля-

правки в Ленинградской об-
ласти будет действовать
только до 15 ноября 1992
i -ода, так как с этого перио-
да весь автотранспорт пере-
водится на заправку за на-

личные деньги.
В целях улучшения за-

правки на АЗС Ленинград-
ской области, облегчения ра-
боты автопредприятий по

выдаче наличных денег во-
дителям планируется после
10 декабря выдавать на гос-
транспорт региональные та-
лоны на бензин и дизтопли-
во для заправки только в

пределах Ленинградской об-
ласти. Заправка в других
областях будет осущест-
вляться только за наличные

деньги.
В связи с переходом с

15 ноября на отпуск нефте-
продуктов за наличный рас-

чет ранее полученные и ос-
тавшиеся на 15 ноября 1992
года в организациях и авто-
предприятиях области тало-
ны будут приниматься теми
нефтебазами, которые их
выдавали, при предъявлении
товарно - транспортных на-

кладных на их получение (по
сериям, номерам. купюре

талонов и марке горючего).
Нефтебазам вменено в

обязанность во избежание
нанесения убытков другими

организациями, выдавшими

талоны, а также учитывая

большое количество похи-

щенных в госпредприятии

<• Комбинат автообслужива-
ния» и не разысканных та-

лонов, все выдаваемые та-
лоны штамповать на лице-

вой стороне печатью выдав-

шей нефтебазы с учетом по-

следующей приемки остав-

шихся неотоваренпых тало-

нов.

Кроме того сообщаю, что

некоторые нефтебазы в по-

рядке эксперимента по со-

гласованию с местными ор-

ганами власти для заправки

машин на АЗС своего райо-
на вводят лимитные забор-
ные карты, что позволит

машины своего района за-

правлять без предъявления

наличных денег на АЗС.
С. МАРЧУК,

главный инженер ГП
«Петербургнефтеснаб».

-<»'казанный порядок за-

По сообщениям РИА

Группа народных депута-

тов России направила зап-

рос вице-президенту РФ
Александру Руцкому, назна-

ченному председателем спе-

циальной комиссии по борь-
бе с коррупцией. В запросе

речь идет о чеках «Уро-
жай-90», по которым госу-

дарство до сих пор не вы-

полнило свои обязательства

ВМЕСТО КОММЕНТАРИЯ:
Такой оперативности, с которой статья «Что хочу, то

и ворочу?» рассмотрена высшей инстанцией — пред-
приятием «Петербургнефтеснаб», просто поражаешься:
статья была опубликована в сланцевской газете 4 но-
ября, а уже 5 ноября руководство «Петербургнефтесна-
ба» готовит ответ.

С. В. Марчук все разъяснил насчет талонов на бен-
зин, отоваривания их в области и вне ее пределов. Ска-
зал и о том, что директорам нефтебаз было действитель-
но рекомендовано проставлять на лицевой стороне тало-

нов круглую печать. Но о главном не сказал — с како-
го числа это было рекомендовано сделать, есть ли офи-
циальный документ, подтверждающий введение этого
новшества, чтобы оно не свалилось, как снег на голову,
всем, в том числе и местной власти. Как произошло это
в Сланцах.

Запрос вице-президенту
ся за границей. Первым сре-

ди них упомянут Артем Та-
расов. В то же время мно-

гие из деятелей, связанных

с чеками «Урожай-90», до
сих пор занимают высокие
посты в системе внешней
торговли, не понеся ни ад-
министративной, ни уголов-

ной ответственности.

перед сельскими труженика-
ми, не поставив им обещан-
ных товаров. Депутаты
предложили выступить с ин-

формацией по этому вопро-
су на предстоящем VII съез-
де народных депутатов, ко-

торый откпоется 1 декабря.
В своем запросе депутаты
привели список «главных
исполнителей», скрывших-

13 ноября Малый Совет
после изучения представлен-

ных документов вернулся к

вопросам, связанным с ут-

верждением тарифов за ус-

луги бюро технической ин-

вентаризации и агентства по

приватизации жилья.

Бюро технической инвен-

таризации представило пла-

новую калькуляцию за вы-

копировку с поэтажного пла-

на квартир, за правовую ре-

гистрацию приватизирован-

ных квартир в сумме 364
рубля 45 копеек. Постоян-
ная комиссия по планиро-

ванию, финансам и ценам,

ее председатель 3. Г1. Груз-
дакова, являющаяся членом

Малого Совета, вышла с

другим предложением — ут-

вердить тариф за данные

услуги в сумме 161 рубль
34 копейки, обосновав это

тем, что в расчетах БТИ за-

вышено время на оформле-
ние одного дела.

После обсуждения Малый
Совет согласился с предло-

жением комиссии, утвердив

тариф за услуги бюро тех-

нической инвентаризации в

сумме 161 рубль 34 копей-
ки.

Горячие дебаты произош-

ли при обсуждении тарифа
за оформление пакета доку-

ментов желающим приобре-
сти жилье в собственность.
Директор агентства А. 11.
Полторанин представил сме-

ту и обосновал этот та-

риф в сумме более 2700
рублей.

3. II. Груздакова в своем

выступлении отметила, что

завышено время за оформле-
ние одного дела, и предло-

жила утвердить тариф в

сумме 1182 рубля 40 копе-

ек. Члены Малого Совета
поддержали ее. Принято ре-

шение считать утратившим

силу ранее действующий та-

риф, новый вступает в силу

с момента принятия данного
решения.

На заседании Малого Со-
вета рассмотрен также воп-

рос о выделении дотаций на

покрытие расходов за содер-

жание социальной сферы
сельскохозяйственным пред-

приятиям района. В связи с

удорожанием топлива и вы-

росшими ценами на услуги

в социальной сфере совхо-

зам «Осьминский», «Старо-
польский», «Аврора», акци-

онерным обществам «Роди-
на» и «Сланцевское», а так-

же Сланцыагропромтехнике
выделено из резерва город-

ского бюджета 10 миллио-

нов рублей. Эти средства

пойдут на содержание жи-

лищно-коммунального хо-

зяйства, детских садов,

культу чреждений, бань.
Из городского бюджета

выделено также 50 тысяч

рублей на капитальный ре-

мон электропроводки и ко

тельной Рудненского Дома
культуры согласно смете.

Из внебюджетного фонда
горфинотделу выделено

102,3 тысячи рублей для

выплаты надбавок к зара-

ботной плате работникам в

четвертом квартале текуще-
го года.

Кроме того, решено выде-

лить 156 тысяч рублей отде-

лению социальной помощи

на повышение заработной
платы своим работникам —

она одна из самых низких.

Т. КРЫЛОВА.

Распоряжение главы администрации
Сланцевсного района № 247~р от 10.11.92

О дальнейшем улучшении благоустройства города
В целях улучшения благоустройства города и укрепления

общественного порядка, создания условий для работы специа-

лизированного автотранспорта:

1. С 01.11.92 запретить хранение и стоянку грузового ав-

тотранспорта, тракторов, прицепов, принадлежащих предприя-

тиям, организациям, кооперативам и частным лицам, внутри

жилых кварталов г. Сланцы.
2. Руководителям предприятий, учреждений, организаций

независимо от форм собственности, имеющих грузовой авто-

транспорт, трактора, прицепы, обеспечить контроль за местами

хранения грузовых транспортных средств.

3. Лица, виновные в нарушении парковки и хранения

транспортных средств в жилых кварталах, будут привлекаться

к административной ответственности по ст. 87 п. 5 Закона
Российской Федерации «О местном самоуправлении».

Я. БОГДАНОВ,
глава администрации Сланцевского района

К СВЕДЕНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ПРЕДПРИЯТИЙ И ОРГАНИЗАЦИЙ

Государственная налоговая инспекция по Сланцевскому
району доводит до сведения руководителей предприятий и ор-

ганизаций любых организационно - правовых форм следующую

информацию:
1. В декабре Аудиторской фирмой «Финэк-Аудит» будет

проведен семинар для бухгалтеров по новому годовому отчету

за 1992 год. Будет выдан пакет документов и бланков баланса.
Оплата — за наличный расчет и по безналичному расчету.

Стоимость участия в семинаре 950 рубл., в том числе НДС
266 рублей.

Всем желающим участвовать в семинаре в срок до 25 но-

ября 1992 года необходимо подать заявки в письменном виде

в Госналоговую инспекцию по Сланцевскому району: переулок

Трестовский, д. 6 (секретарю).
Дата проведения семинара будет назначена после получе-

ния заявок и оплаты.

Оплату производить: ТОО «Финэк-Аудит» А/О Банк
«Санкт-Петербург», Приморский филиал р/сч. № 27300467931,
код МФО 171199.

2. Постановлением Госкомстата России № 147 от 11.09.92
утверждена государственная статистическая отчетность по
форме 8-ф «Отчет о наличии и движении средств государствен-

ных внебюджетных фондов» квартальной периодичности и вве-

дена в действие с отчета за 9 месяцев текущего года.
Наряду со статистическими органами и вышестоящими ор-

ганизациями форма 8-ф ежеквартально представляется нало-
говой инспекции.
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Граница не знает покоя
Уже более двух месяцев

личный состав нашей части,
выведенной из Эстонии, не-
сет нелегкую службу по ох-

ране рубежей Российского
государства на границе с
Эстонской республикой в

Кингисеппском и Сланцев-
ском районах. Сложные
участки местности, неустро-
енность па местах дислока-
ции ряда пограничных зас-
тав, неустойчивость связи с

нограннарядами и заставами

но городским линиям связи
— вот далеко не потный пе-
речень факторов, которые
усложняют задачу по охране
границы на нашем участке.

Несмотря на все труднос-
ти пограничной жизни на но-
вых местах дислокации, вои-
ны в зеленых фуражках ус-
пешно выцолняют обязанно-
сти, возложенные на них
правительством Российской
Федерации по охране гра-
ницы, о чем говорят много-
численные примеры. Так, 2
октября 1992 года погранич-
ный наряд, возглавляемый
старшим лейтенантом A. JI.
Калибердой, в районе Пус-
того Конца предотвратил

незаконный вывоз 1500 ки-
лограммов меди на сумму
более 600 тысяч рублей. 16
октября недалеко от дерев-
ни Отрадное пограничный
наряд под командованием

старшего лейтенанта Д. В.
Скорописова в 4 часа 15
минут задержал контрабан-
ду в виде цветных металлов
(медь) в количестве 2 тонн
общей стоимостью 800 ты-
сяч рублей. 16 августа воен-
нослужащий пограничной за-

ставы рядовой Низанов, воз-
главляя пограничный наряд

в районе Ивангорода, задер-
жал жителей Эстонии при
нелегальном вывозе с терри-
тории России 600 литров
бензина ЛИ-93.

Офицеры, прапорщики,

солдаты и сержанты — это

та категория пограничников,
на которую легла основная
тяжесть передислокации ча-

сти. Как бы ни были суро-
вы условия полевой жизни,

они бдительно несут свою
нелегкую службу по охране
границы на порученном уча-
стке. Контрабандисты и ма-

фиозные структуры не оста-

вляют без внимания военно-
служащих срочной службы
— сержантов и солдат, пы-
таясь привлечь их к пособ-
ничеству в контрабандной
деятельности. В ночь на 29
августа на автодорожном
пункте пропуска «Иванго-
род» пограничный наряд в
составе младшего сержанта
Д. J1. Федорова, ефрейтора
Л. Ю. Зайцева, рядовых

3. Д. Ахмедова и В. II. Апа-
насепича совместно с сотруд-
никами таможни задержал
грузовую автомашину «Во-

льво» с эстонскими номера-
ми, следовавшую из Санкт-
Петербурга в Нарву. В -ходе
досмотра в ней был обнару-
жен листовой никель общим
весом 30 тонн на сумму 30
лшллиоиов рублей. За про-
пуск груза пограничному на-

ряду предлагалась взятка в
сумме 15 тысяч американ-
ских долларов. Подачка бы-
ла с презрением отвергнута.

Сложной и динамичной
оставалась обстановка на ох-
раняемом участке границы
за первую неделю ноября.
Она характеризовалась ак-

тивной деятельностью кон-
трабандистов по всему участ-
ку, но наиболее сложной ос-
тается и будет оставаться на
участке Ивангородской по-
граничной заставы. 5 нояб-
ря пограничный наряд в со-

ставе прапорщика Н. В.
Собчука, младшего сержанта
Борисова и Уразбаева задер-
жал автомашину граждан
Эстонии, в которой находи-
лось 5 ящиков водки. В тот
же день пограничный наряд

в составе сержанта Друга-
щина, рядового Калачева за-
держал граждан Эстонии,
незаконно вывозивших 40
бутылок водки. В 4 часа ут-

ра этот же состав наряда
при попытке незаконного пе-
ресечения границы задер-
жал граждан Эстонии, пы-

тавшихся вывезти с терри-
тории России 120 банок кра-

сной икры. В 7 часов 15 ми-
нут того же дня погранич-
ники младший сержант Кры-
еков, рядозой Вовнянко и

рядовой Лейман задержали
жителей Эстонии при попыт-
ке незаконного перехода

границы с 300 литрами бен-
зина АИ-93.

6 ноября пограничный на-

ряд в составе капитана До-
ношенко, сержанта Матыш-
кина и рядового Вовняко за-
держали автомашину жите-

лей Эстонии, в которой при

досмотре обнаружили 200
килограммов меди, подготов-
ленной к вывозу в Эстонию.

Преступные группы поку-

шаются на государственное

имущество предприятий и

учреждений, расположен-

ных на значительном удале-

нии от границы. Время суток
и погодные условия не име-

ют значения. 29 октября от

одного из работников объе-
динения «Фосфорит» посту-
пил сигнал о том, что груп-

па лиц, прибывших на авто-

машинах с эстонскими номе-
рами, разбирает подстанцию
объединения « Фосфорит» .

Немедленно выехавшие по-

граничники обнаружн ли
группу людей, которые раз-
бирали электротрансформа-
тор, срезали обмцтку и ук-
ладывали в машины. Расхи-
тители государственной соб-
ственности пытались вести

прицельный огонь из винтов-
ки с оптическим прицелом

и гладкоствольного охотничь-
его оружия. Пограничники
были вынуждены открыть

ответный огонь для пресечь •

иия действий контрабандис-
тов. По чистой случайности
никто не пострадал. В ходе

разбирательства установле-
но, что задержанные явля-

ются гражданами Эстонской
республики, а срезанные ими

медные детали электротранс-

форматора предназначались
для перепродажи в Таллинне
коммерческим структурам. В
отношении задержанных лиц

органами милиции возбужде-
но уголовное дело.

Повторная попытка раз-

грабления государственной
собственности объединения
« Фосфорит» была предпри-

нята в ночь на 10 ноября.
«Тревожная группа» во гла-

ве со старшим лейтенантом
Хмаруком в 4 часа утра за-

держала жителей Эстонии со

100 килограммами медной

проволоки, срезанной с об-
мотки трансформатора. Го-
сударству нанесен значите-
льный материальный ущерб.
В отношении задержанных
ведется разбирательство ор-

ганами внутренних дел.

А всего за время своего

пребывания на территории

Кингисеппского и Сланцев-
ского районов пограничника-

ми задержано контрабанды
на сумму более 40 миллио-

нов рублей. И это не только

заслуга пограничников. Это
заслуга еще и тех, кто ак-

тивно помогает погранични-
кам. Сегодня мы, погранич-

ники, дислоцирующиеся в

Кингисеппском и Сланцев-
ском районах, с большой
признательностью благода-
рим всех тех российских лю-

дей, которые в трудную по-

ру для пограничников и чле-

нов их семей помогли им.

Мы благодарны Я. Я. Бог-
данову, С. А. Лахно, Г. И.
Боровикову, 10. И. Беляни-
ну, Г. Б. Фрайману, В. П.
Шишкину, Н. Б. Семенову,
К. А. Вежливцеву, А. А.
Карелину, В. П. Нагину,
Н. С. Панарину. В. И. Папь-
ченко, Г. П. Грудинову,
А. П. Топчашоку, II. С. Ми-
хальчику, А. Г. Морозову,
А. А. Хара за радушный
прием на Российской земле,

за понимание наших проб-
лем, за крышу над головой
на первое время, за все, что

делается и будет сделано.

Низкий поклон вам, жи-

тели города Сланцы и райо-
на, за приветливые улыбки,
доброту и внимание.

Впереди трудное время ста-

новления границ на западе

России. Но как бы ни было
трудно, воины в зеленых

фуражках в любых услови-
ях выполнят возложенные
на них задачи по охране гра-

ницы возрождающейся Рос-
сии.

В. ЯКУНИН,
подполковник.

ФРОНТОВИКИ

ПОДДЕРЖИВАЮТ СВЯЗЬ т.С

По установившейся тради-
ции клуб фронтовиков со-

брал своих членов 8 ноября
по Дворце культуры СПЗ
«Сланцы» и торжественно
отметил 75-ю годовщину
Великой Октябрьской рево-

люции.

Как и положено на вся-
кой встрече, поздравили тех,

кто встретил юбилей. Хоро-
шо пообщались друг с дру-
гом, песни пели, танцевали,

было и застолье с чаепити-
ем.

В проведение очередной
встречи фронтовикоз внесли

значительный вклад предсе-
датель профкома СПЗ
«Сланцы» JI. Н. Пенкина,
выделившая к столу дефи-
цитные продукты, и дирек-

тор Дворца Н. В. Бегункова,
организовавшая концертную
самодеятельность.

Наши встречи всегда про-

ходят организованно, весело
и придают заряд бодрости
нашим боевым товарищам.

А им ведь уже многим за

80 лет. На протяжении поч-

ти трех лет клуб фронтови-
ков собирал своих членов и •

проводил с ними мероприя-

тия: в Новый год, в День
Советской Армии, 8-го Мар-
та, в День Победы, день

начала войны и годовщину

Октябрьской революции. И
такую возможность мы име-

ем благодаря помощи наших
дорогих спонсоров: СПЗ
«СланцЫ», ЛПО «Ленинград-
сланец», АО «Цесда», за-

вода «-Полимер»,"- «комбината
« Стройдета ль » , фабрики
«Молодость», мясокомбина-
та, СМУ-251. частного' пред-
приятия «Плюсса», коопе)эа-
тива «Вертикаль», горэлект-
росети, хлебокомбината.
СМУ «Севзапметаллургмон-
таж» , СПАИ, СПОГАТ,
мехлесхоза, лесокомбината,
кооператива «Рубин».

В наше нестабильное вре-
мя финансовое содействие в

незначительных суммах (а в

свое время 200— 500 рублей
-— это было немало) почти
израсходовано. Для даль-
нейших плодотворных ветре i

членов клуба, оказания по-
мощи в похоронах, возложе-
ния венков на братские мо-
гилы, почтовые расходы и

др. нужны средства. В св ;-

зи с этим решением всех
членов клуба позыен шсь

членские взносы до 100 руб-
лей за год, которые уже со-
браны с большинства в день

проведения торжества.
Количество наших встреч

будет зависеть от собранных
средств. Поэтому мы в:Й8£А
обращаемся к руководите лгПт
предприятий — нашим спон-

сорам: окажите посильную
помощь. Наш расчетный
счет № 700705 (ДК СПЗ
«Сланцы» для клуба фрон-
товиков) в Сланцевском от-

делении Промстройбанка. За-
ранее благодарны.

Б. МОРОЗОВ,
председатель совета

фронтовиков.
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СПРОСИТЕ
Прочитав статью депутата

Ленинградского областного
Совета В. В. Иванова в га-

зете «Знамя труда» под на-

званием «Кому достанется

земля», глубоко задумался:
действительно, кому она до-

станется? Очень много вы-

сказывается разных сужде-

ний и высказываний. Но
если обратиться к истории,

то видим: зто извечный воп-

рос — о земле. Сейчас
о земле много говорят горо-
жане. Почему, готовя ре-

ферендум о частной собст-
венности на землю, не соби-
рают подписи рядовых жит-е’-
лей села? Или господа ре-
форматоры - демократы Мо-
сквы и Санкт-Петербурга
считают: не их ума дело?
Обидно за крестьян, когда
их хулят ни за что и кому
не лень, да еще поучают на

каждом шагу.

Считаю, если уж прово-

дить референдум, то только

в селах, среди настоящих

крестьян. А «асфальтовые»
крестьяне пусть решают свои

городские проблемы. Хватит

городу командовать cfiJ^yW.
Это равносильно, если бы
деревня взялась голосовать

по поводу частной собствен-
ности на городское жилье.

Бывая среди тружеников

села, которые сегодня нас

кормят, слышу, как они вы-

сказывают свое категори-

ческое «пет» купле — прода-
же земли. Земля — наша

кормилица, она должна быть
общенародной собственно-
стью, с передачей ее в поль-

зование и владение гражда-
нам, предприятиям или nv-

объединениям.
Приватизированная земля

не перестает быть общена-
родным достоянием. Пользо-
вание и распоряжение зем-

лей, находящейся в частной
собственности, всегда может
контролироваться государ-
ственными органами путем
введения определенных ус-

ловий и организаций. Так
именно поступают страны с

развитым сельским хозяйст-
вом.

В. головизнин,
работник села.

Статьи «Садовод в зако-
не» в «Российской газете»

от 24 октября и «Берем в
собственность землю» в об-
ластной газете «Вести» 6
ноября способствовали повы-
шению заинтересованности

граждан района в получении
земли в собственность. Зако-
ном РСФСР «О земельной
реформе» и земельным ко-
дексом РСФСР введены пе-
редача и предоставление

земли в собственность, по-
жизненно-наследуемое владе-
ние и сохранено пользова-
ние землей и ее аренда. Да,
действительно, согласно ста-
тье 7 Закона РСФСР «О зе-
мельной реформе» срок
установленного ранее права
пользования земельными

участками гражданами, пред-
приятиями, учреждениями и

организациями истекает 23
ноября 1992 года. Но все
же оснований для тревоги

нет. По недавно принятому
закону граждане могут офор-
мить свои права на землю
еще в течение двух лет.

Только 19 марта 1992 го-
да в соответствии с Указом

Президента появился доку-
мент, удостоверяющий право

на земельный участок — это

свидетельство о праве соб-
ственности на землю. Вот
вокруг этого документа и
кипят страсти. Областные
Советы должны были изы-

скать средства и размно-

жить данные документы. Ле-
нинградский областной Со-
вет изыскал и выделил 4,5
миллиона рублей на эти це-
ли в октябре 1992 года.

Юридического порядка пере-
регистрации и закрепления

земель до сих пор нет, по-
этому городским, районным
и сельским Советам прихо-

дится действовать кто во что
горазд, что вызывает спра-
ведливые нарекания граж-

дан.
Да и в нашем районе до

настоящего времени не ут-

вержден порядок примене-
ния земельного кодекса
РСФСР в городе Сланцы и
Сланцевском районе. Как и
в старые добрые времена,
вышестоящие структуры
дают устные указания, не
оставляя никаких следов.

ИДЕТ ПРИВАТИЗАЦИЯ
Ввели еженедельную отчет-

ность по выдаче свиде-

тельств и по этим цифрам
подводят итоги, а как оформ-
лены и выданы свидетель-

ства, никого не интересует.
Самое главное в данном воп-

росе — необходимость соб-
людения Конституции
РСФСР. Как в существую-

щей, так и в новом проекте

Конституции Российской
Федерации записано, что зем-

ля и ее недра, воды, расти-

тельный и животный мир яв-

ляются достоянием народов,
проживающих на соответст-
вующей территории. И, ко-

нечно, надо соблюдать За-
кон о земельной реформе и
земельный кодекс РСФСР.

Местные Советы народ-

ных депутатов должны ин-

формировать население о

возможности предоставле-
ния земель для размещения
объектов, деятельность ко-

торых затрагивает его инте-

ресы, и выяснять мнение

граждан через местные ре-

ферендумы, собрания, сходы

граждан и иные демократи-

ческие формы. Граждане,
общественные организации,
объединения и органы тер-

риториального самоуправле-

ния имеют право участво-

вать в рассмотрении вопро-

сов, связанных с изъятием и

предоставлением земельных

участков, затрагивающих

интересы населения.

Переоформление земель-
ных участков усложнилось
тем, что изменились нормы

предоставления земельных

участков. Для индивидуаль-

ного жилищного строитель-

ства в городе выделяемая
площадь увеличилась с 6 до

12 соток, для личного под-

собного хозяйства на селе —

с 25 до 50 соток. Для садо-

водов и горожан на селе с

6 до 10 соток. Проекты пла-

нировки и застройки сель-

ских населенных пунктов и

индивидуального строитель-

ства в городе Сланцы отсут-
ствуют. Сельские Советы не
имеют картографических
планов землепользования.

Граждане не имеют доку-
ментов на предоставление
земельных участков, планов
земельных участков и доку-
ментов, подтверждающих

собственность на здания, со-
оружения и насаждения, так
как отсутствуют планы
освоения земельных 'УЧТ?;;
ков.

По предоставлению зе-

мельных участков крестьян-
ским хозяйствам под огоро-
ды, сенокосы и пастбища не
требуется дополнительных

разъяснений, так как свобод-
ных участков для организа-
ции крестьянских хозяйств
практически нет. Процедура
предоставления земельных
участков под огороды, сено-
косы и пастбища осталась
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Ц ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС

Не на «Вольво», но с альбомом
С отрядит :н городского

историка - краеведческого
музея ожидали . стотысячно-

го .посетите i я в дни празд-

ников (7 — 8 ноября), открыв

свободный вход для всех

желающих. Но желающих

посетить давнюю экспози-

цию, открытую когда-то под

названием «От Октября до

наших дней», и новую, кста-

ти, очень приятную для гла-

за и сердца экспозицию кар-

тин питерского художника
Бориса Алиева, с вполне со-

временной тематикой, не на-

бралось в эти дни до торже-

ственной отметки. Пришлось
подождать еще неделю. Му-
зей приглашал многих своих

друзей, горожан, настойчиво
обращался на завод «Слан-
цы», желая вручить суве-

нир кому-нибудь из его ра-

бочих, но на приглашение
откликнулись, как обычно,
подростки.

— Сланцевскому музею

исполнилось 14 лет. Кажет-
ся, это всего-то ничего для

М^узея. Но несмотря на не-

большое население Сланцев,
в музее за эти годы побыва-
ло сто тысяч посетителей.
Считайте, что за 14 лет каж-

дый горожанин дважды по-

сетил музей. Для музея этот

НА СВОЕМ
ПОСТУ

Много замечательных слов

уже сказано и написано о

людях в белых халатах.

Им посвящают стихи, о них

говорят как о спасителях и

святых. А как же иначе мо-

.fljgfr быть, если у человека

■^щоровье самое дорогое, и

его нам поддерживают имен-

но доктора. В своей замет-

ке мне захотелось немного

рассказать о тех медработ-
никах, которые трудятся в

здравпункте завода «Слан-
цы». Это врач Владимир
Григорьевич Селезнев и са-

нитарка Галина Николаевна
Куприянова. Сколько доб-
ра сделали они для людей.
И это не забывается. Не-
смотря на то, что сейчас
вот такое неспокойное, труд-

ное время, они работают
без всякого нервоза, срывов.

Все так же доброжелатель-
но, вежливо принимают сво-

их пациентов, дают им необ-
ходимые рекомендации, со-

веты, оказывают квалифици-
рованную помощь.

Спасибо вам, наши спаси-

тели, за то терпение, внима-

ние и сердечность, которую

дарите нам.

О. ЗИНЧЕНКО,
ветеран завода «Слан-
цы».

показатель -г неплохой, по-
этому мы сегодня хотим от-

метить более-менее торжест-
венно стотысячного посети-
теля. . .

— Секрета нет, он в ва-

ших рядах, — сказал ди-

ректор музея В. Д. Нику
лин, обращаясь к участни-

кам торжества — перво-

курсника?,! индустриального
техникума.

Ну а поскольку в зал во-

шла целая группа ребят,
юбилейного посетителя ре-

шили определить жребием.
Счастливый билетик достал-

ся Юлии Станиславовне Ива-
позой.

— Ну вот, Юленька, ты

войдешь в историю музея

как стотысячный посети-

тель! И в знак доброй па-

мяти мы дарим тебе этот

альбом, — продолжил Вла-
димир Дмитриевич.

Альбом репродукций
французской живописи пер-

вой половины XIX века из

фондов московского Пушкин-
ского музея, изданный ти-

ражом всего 1000 экземпля-

ров, был шикарным подар-

ком. Владимир Дмитриевич
выразил надежду, что аль-

бом поможет Юле развить

чувство прекрасного. Еже-

годно ' в. музее; бывает-пе. : ме-

' нее- четырех выставок по. изо-
бразительному— • . искусству,

- кроме историко- - краетзедче-
'ской работы музей проводит

работу по пропаганде ис-
кусства.

Старший научный сотруд-
ник музея Т. И. Войнова
после приятной церемонии
пригласила ребят познако-

миться с экспозицией кар-

тин Бориса Алиева.
— Этот художник рабо-

тал на севере нашей страны,

в последние годы вернулся

в Петербург, и мы здесь ви-

дим 37 его работ, созданных
в последние годы.

Картина «Осенний сказ»

написана в 1978 году. Мы
видим прекрасный городской
еанкт - петербургский пей-
заж, написанный в центре

города, мини-мастерская ху-
дожника изображена на ули-
це. Город — одна из лю-

бимых тем художника, он

узнаваем, но несколько не-

обычен в видении художни-
ка.

Учащиеся техникума
ознакомились с натюрморта-
ми, пейзажами, выполнен-

ными в классической мане-

ре маслом на холсте. II
приятно было видеть, что

картины им нравятся. Очень
ланнтересодада всех карти-

на 'из серии па религиозную
теда. ' Стрцы; .разделяющие
ХрпстовьГ церкви, не дости-

гают неба ., Она о мире, со-

гласии людей разных веро-

исповеданий н актуальна в

паше неспокойное время.
Оценила, ли . Юля Иванова

тот; факт, что оказалась

юбилейной посетительницей
сланцевского музея? .

Она благодарна за пода-

рок, свалившийся, как манна

небесная. Ее сокурсники, ко-

гда шли в музей, смеялись:

«Обратно на «Вольво» по-

едем». Юля не частый гость

музея, пожалуй, случайный.
Жаль, конечно, что у нашего

музея нет таких возможно-

стей — одаривать автомоби-
лями своих юбиляров, но,

возможно, этот действитель-
но ценный альбом заставит

Юлю подумать о живописи,

увлечься искусством?

— Родители мои — шах-

теры, — ответила Юля. —

Мне не приходилось особен-
но много думать об искусст-

ве. В школе посещала круж-

ки выжигания, пения. В
техникуме учусь очень

трудно, профессию выбрала
какую-то не женскую. Ну,
если уж очень меня растро-

гает альбом, то, может

быть...

н. томе.

ДЛЯ СЕЛЬСКИХ ЖИТЕЛЕЙ
ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

Перед Днем работников
сельского хозяйства работни-
ки агиткультбригад по сло-

жившейся традиции прово-

дят праздничные . концерты
перед тружениками совхозов,

ветеранами труда в малых

фермах, деревнях. Все ме-

няется в жизни, может, не

к лучшему, но традиции,

если они по душе, остают-

ся. Вот и в это непростое

время побывали мы на фер-
ме в Степановщине. Встре-
тила пас бригадир фермы
Деля Эроновна Андреева.
Пока ждали смену доярок из

Загривья. Деля Эроновна
поделилась своими проблема-
ми: непросто теперь на фер-
ме работать, все новички

приходят, молодежь лет 15
— 16. На ферме осталось
мало ветеранов, которые все-

гда к работе с совестью от-

носились. Мария Ивановна
Васильева и Александра
Васильевна Соловьева по 15
лет в родильном отделении
отработали. Галина Иванов-
на Семенова — оператор ма-

шинного доения. Сама Де-
ля Эроновна работает в сов-

хозе «Сланцевский» с 1975
года. Интересный она чело-

век, обязательный и душев-
ный. Пока шли приготов-

ления к концертной програм-

ме, бригадир вручала празд-

ничные наборы своим рабо-
чим. С кем пошутит, кого

пожурит, но отношение к

молодежи, порой и непуте:

вой, у нее, как к детям сво:
им.

Чувствовалась усталость

дневных забот, но зазвуча-

ли песни, и разгладились

лица женщин, заулыбались,
разрумянились они. А впе-

реди еще была вечерняя
дойка.

В этот день мы побывали в

малонаселенных деревеньках

— Тухтово и Березняк, в

которых живут добродушные
и милые женщины. Это они
долгие свои молодые годы
отдали работе в совхозе

«Сланцевский». К примеру,
Зинаида Александровна Ша-
рова. Анна Дмитриевна Ми-
тохина •— долгое время про-
работала на ферме свиново-

дов «Березняк». Проходят
годы, меняется коллектив,

стареют помещения ферм,
уходят на заслуженный от-

дых ветераны. Хочу вспом-

нить бывшего бригадира
фермы «Березняк» — Анну
Васильевну Петухову, кото-

рая сумела организовать

слаженный немногочислен-

ный коллектив. Уйдя иа за-

служенный отдых, Анна Ва-
сильевна свое руководство
передала в надежные руки

Таисии Ивановне Усачевой,
которая до этого много лет

проработала на ферме вет-

санитаром. Женщины не

только умеют хорошо рабо-
тать, но н красиво отдыхать.

Каждый раз, когда приез-

жаем в дер. Радовель, ра-

душно встречают нас ее жи-

тели. И собираясь в доме

у Руфины Федоровны Тума-
левич, всякий раз узнаем

какой-нибудь интересный
рассказ о том, что происхо-

дило, и как живут сейчас
паши бабушки в деревне.

Много нового узнали мы о

каждой бабушке в этой де-

ревне. Татьяна Алексеев-
на Ермолаева — певунья,

Таисия Александровна Тихо-
нова — очень задорная пля-

сунья. Руфина Федоровна
'Гумалевич с благодарностью
всегда вспоминает о ней, и

для нас неожиданностью
стало, что эта обаятельная
женщина награждена орде-
ном «Знак почета».

О. САССЫ,
Л. КУЧЕРЯВАЯ,

методисты агиткульт-
бригады № 1.

ф ПРОБЛЕМЛ

::::::: ли
СОМНЕВАТЬСЯ?

Когда встал вопрос о фи-
нансировании медицинских

вытрезвителей - из фондов
местного бюджета, разные

точки зрения довелось ус-

лышать. Одни считали, что

это подразделение при отде-

ле внутренних дел нужно

сократить, другие не допус-

кали такой мысли, считая

ее необоснованной. Послед-
нее мнение поддерживают
сотрудники милиции, то есть

те, кому в ходе исполнения

служебных обязанностей
приходится работать с лю-

дьми, злоупотребляющими
спиртными напитками или

находящимися в состоянии

алкогольного опьянения.

Обратимся к статистике.

За десять месяцев текущего

года каждое восьмое прес-

тупление было совершено в

общественных местах, каж-

дое 12-е — на улицах. Кро-
ме того, возросло число лиц,

задержанных в пьяном виде.

Всего их зарегистрировано
3462 человека, что на 546
больше, чем в прошлом го-

ду. Почти в два раза больше
привлечено взрослых за до-

ведение несовершеннолетних
до состояния опьянения.

Но несмотря ни на что,

вновь отдельные депутаты

Сланцевского городского Со-
вета поднимают вопрос о

закрытии медицинского вы-

трезвителя. К чьему мнению

прислушиваются они? К
мнению тех, кто является

частым «посетителем» дан-

ного учреждения? Может,
лучше спросить родственни-
ков, которые вынуждены
обращаться за помощью в

милицию? Немало граждан
поступают в медвытрезви-

тель из квартир по заявле-

нию родных, хотя о размере

оплаты за медуслуги они

предупреждаются заблаго-
временно. За девять меся-

цев текущего года поступи-

ло 603 заявления об анти-

общественном поведении

граждан на почве пьянства.
А это значит, что 603 семьи

в разной мере пострадали

от лиц, находящихся в пья-

ном виде, получили мораль-

ный или материальный
ущерб. А сколько граждан

по различным поводам в

ОВД не обращались? К со-

жалению, не всегда своевре-

менно заявляют даже те

граждане, в отношении ко-

торых совершены преступ-

ные действия. Количество
преступлений растет. За де-

сять месяцев по линии уго-

ловного розыска зарегистри-

(Окончание па 4-й стр.).

.ЗЕМЛИ
практически без изменений,
за исключением того, что

оформление производится
за плату.

Под жилищное строитель-

ство и личное подсобное хо-

зяйство, если размеры уча-

стков не изменились, граж-

дане должны предоставить
кроме заявления копию до-

кумента, удостоверяющего
собственника зданий и со-

оружений, решение органа,

предоставившего земельный
irt^TJhcTOK, план землепользо-

вания и план застройки зе-

мельного участка. Если на

участке не допущено нару-

шение землеустроительных,
архитектурно - градострои-

тельных, пожарных, сани-

тарных и природоохранных
требований, то заявитель по-

лучает свидетельство о пра-

ве собственности на землю

за определенную плату.

Более сложный путь при-

ватизации садовых' земель-

ных участков. Членам садо-

водческих товариществ не-

обходимо провести собрание,
где следует вынести реше-

ние с просьбой изъятия зе-

мель у предприятий, учреж-

дений, организаций и о пре-

доставлении ее садоводству.

Внести изменения в устав о

видах собственности на зем-

лю, здания, сооружения и

имущество. Перерегистриро-
вать садоводство с одновре-
менным получением земли.

Иметь генеральный план зе-

мель садоводческого товари-

щества со всеми садовыми

участками, с четким разгра-

ничением земель зданий и

сооружений общего пользо-

вания с указанием их пло-

щади.

Когда коллективное садо-
водство будет юридически

оформлено, наступает вто-

рой этап — приватизация

садовых участков граждана-

ми. В этом вопросе уже кро-

ме земельного кодекса

РСФСР вступают в силу

нормы других отраслей пра-

ва — особенно гражданско-
го, семейного и другие. Чле-
ны садоводческих товари-

ществ не имеют документов

па здания, сооружения и на-

саждения. А от этого зави-
сит, как закреплять земель-
ный участок: в личную соб-
ственность, коллективно-сов-
местную, в пожизненно на-

следуемое владение или в

аренду. Для более быстрого
переоформления садовых зе-

мельных участков граждана-
ми придется поработать
правлениям садоводств. Они
должны собрать заявления

граждан, составить список
членов садоводческих това-

риществ, выдать каждому
первичный документ на пре-

доставление земельного уча-
стка (приказ предприятия
или решение правления), по

каждому участку садоводче-

ского товарищества иметь
сведения, как осваивается

участок и кто фактически
его использует, отметить на-

личие нарушений землеуст-

роительных, архитектурно-
градостроительных, пожар-

ных, санитарных, природо-

охранных требований. Здесь
же необходимо уточнить,

что использование земель-

ного участка не ущемляет

интересов окружающих.

У нас в черте города садо-

вые участки размещены з

прибрежной зоне реки Ку-
шелки, под линиями электро-

передач, на водоводах. Мно-
гие строения и насаждения

затеняют соседние участки.

Также с генерального плана
должны быть представлены

8 экземпляра садового уча-

стка. При наличии этих до-

кументов готовятся доку-

менты на право собственно-
сти, владения или аренды

земельных садовых участ-

ков.
Практически таков же по-

рядок и предоставления зе-

мельных участков под гара-
жи. . .

Сложно продвигается ре-

организация совхозов. Кто
имел право на земли сов-

хоза «Сланцевский» — все

получили земельный пай.
Также все получат пай из

земель совхоза «Аврора»,
«Осьминский», « Старополь-
ский». Но сложно с земля-

ми совхоза «Родина», кото-
рый преобразовался в акцио-

нерное общество с коллек-

тивно-долевой собствен-
ностью на землю. Данный
коллектив принял решение

считать учредителями обще-
ства работников совхоза и

пенсионеров, проработавших
в совхозе более 20 лет. 172
гражданина не попали в спи-

сок учредителей. Значит,
они могут потерять право

на землю.

Самый главный вопрос

для населения нашего горо-

да и района и главная зада-

ча нашего комитета — что-

бы все граждане имели зе-

мельные участки. В этом от-

ношении очень много зави-

сит и от промышленных
предприятий. Так, шахтеры

приступили к освоению кол-

лективного садоводства в

Замошье. Пока под вопросом

остается освоение садовод-

ства Печурки, так как СПЗ
«Сланцы» может и не иметь

финансовые возможности для

этого. В. ПАВЛОВ,
председатель комитета
по земельной реформе н

земельным ресурсам.



МОЖНО ЛИ СОМНЕВАТЬСЯ? ЭКОНОМИКА И МЫ Налоги вместо мяса
(Начало на 3-й стр.).

ровано на 76.1 процента

преступлений больше по

сравнению с прошлым годом.

В последнее время участи-

лись грабежи. Как правило,

объектом данного преступ-

ления становятся женщины

или лица, находящиеся в

пьяном виде. Тревожит, то,

что каждое шестое преступ-

ление совершается лицами

в состоянии алкогольного

опьянения.

И если управленческое
решение о закрытии меди-

цинского вытрезвителя бу-
дет принято, то задача под-
держания порядка в городе
ляжет на плечи населения.
Ведь тогда содержать пья-
ных нарушителей будет не-
где. так как нормативными
актами МВД ЗАПРЕЩЕНО
содержание в комнате для
временно задержанных, а
также в дежурной части
ОВД лиц, находящихся в

пьяном виде. Они должны
содержаться в специальном
медицинском учреждении, ка-
ковым и является медвытре-
звитель. Именно туда доста-

вляются лица в пьяном ви-
де, нарушающие обществен-
ный порядок, которые под
воздействием алкоголя могут
причинить ущерб себе или
окружающим. Здесь им ока-
зывается и квалифицирован-
ная медицинская помощь.

Нередки случаи, когда граж-
дане доставляются с различ-
ными травмами, в полубес-
сознательном состоянии, в

тяжелой степени алкоголь-
ного опьянения. А сейчас, с
наступлением холодного вре-

мени года, указанным лицам
грозит и переохлаждение

организма.

Так, 30 октября текуще-
го года около 14 часов в ме-
дицинский вытрезвитель в
сильной степени а лкогольно-
го опьянения был доставлен
гражданин К., который без
верхней одежды спал около
территории детского сада

№ 13. При себе имел круп-

ную сумму денег. При поме-

щении в палату ему была
оказана необходимая меди-

цинская помощь. Уходя,
гражданин К. благодарил
сотрудников милиции, так

как в том состоянии, в ко-

тором он находился до по-

мещения в медвытрезвитель,

он мог замерзнуть или быть
ограбленным. В последние
дни в аналогичной ситуации

оказались и другие гражда-

не города: гражданин К.
лежал в луя:е на улице Ле-
нина. гражданка С. — в

снегу на правом берегу реки

Плюссы, гражданин И. в

бесчувственном состоянии

лежал у пивбара на улице

Банковская. Последний пос-

ле оказания первой медицин-

ской помощи был отправлен

в реанимационное отделение
РТМО.

Медицинский вытрезви-

тель обращается с просьбой
к гражданам города сооб-
щать в ОВД о лицах, кото-

рые находятся в пьяном ви-

де, плохо ориентируются в

обстановке, передвигаются с

трудом, подвергают опас-

ности свою жизнь и жизнь

других граждан. Своевре-
менность помещения этих

лиц в медвытрезвитель обес-
печивает сохранность их

жизни, имущества, денег,

ценностей, находящихся при
них. Кроме того, это исклю-

чит возможность совершения

ими противоправных дейст-
вий на почве пьянства.

Ну а тем, кто еще ратует

за закрытие медицинского

вытрезвителя, можно посове-
товать обратиться к печаль-

ному опыту тех районов,
где медвытрезвители хотя и

не закрыты, но сокращены

штаты и наличие койко-мест.
И будет ясно видно, что из

этого вышло.

Г. КАЛИНИНА,
начальник кабинета про-

филактики Сланцевского
ГОВД.

Почти наполовину по срав-

нению с этим же периодом

прошлого годй сократилось

потребление мясо-молочных
продуктов в Санкт-Петербур-
ге. По словам Людмилы Ро-
щиной, одно to из ведущих

экспертов комитета мэрии по

торговле, общественному пи-

танию, бытовому обслужива-
нию, такая тенденция свя-

зана с изменением пищевого

рациона жителей города, ко-

торый считается едва ли не

«самым дорогим* в стране.

Основными продуктами пи-

ПРИРОДА И ЧЕЛОВЕК

«Домашним пособием к

таблице Менделеева» окре-

стили горожане водопровод-

ную воду Петербурга. Но
былую славу невской воды,

хотя и медленно, пытаются

все-таки возродить. Утолить
жажду из подземных колод-

цев Карельского перешейка
петербуржцам предложили

энтузиасты из акционерного

общества «Акви».
Госсанэпидемнадзор нашел

ее экологически чистой,
вполне пригодной к употреб-

НОВОСТИ НАУКИ

Даже «синдром Чернобы-
ля», который привел к свое-

образному психологическому

отторжению проектов разви-

тия атомной энергетики, не

станет причиной отказа от

строительства электростан-

ций на ядерном горючем.

Но, в то же время, с учетом

принципиально измененных

подходов к условиям их без-
опасной эксплуатации. Обе-
спечить ее призваны энерге-

тические системы, блоки уп-

равления и реакторы нового

поколения, спроектирован-

ные петербургскими специ-

тания у большинства из них

стали хлебобулочные изде-

лия, крупы, растительное

масло. Потребление же мя-

са, сыров, колбас, сливочно-

го масла сократилось по

причине высокой стоимости

этих продуктов.

Рост цен и связанная с

этим корректировка пищево-

го рациона в немалой степе-

ни вызваны изменением тор-

говых отношений с тради-

ционными поставщиками, в

частности. республиками

Родни
лению: на первом молокоза-

воде налажен выпуск питье-

вой воды в пакетах из пище-

вого полиэтилена.

Но оценкам специалистов,

лишенная вредных примесей
невской, подземная вода об-
ладает полезными свойства-
ми — она слабо бактерицид-
на, имеет оптимальный для

поддержания здоровья чело-

века солевой состав, не та-

кая мягкая, как речная. Нет
в ней, разумеется, ни хлора,

ни алюминия, добавляемых

АЭС
алистами. Реализация их

идей на будущих АЭС сдер-
живается во многом причи-
ной, характерной для наше-

го времени, — отсутствием

средств.

По мнению экспертов, ре-

альный путь решения про-

блемы финансирования —

объединение возможностей
организаций, предприятий и

фирм, средства которых на

начальном этапе могут впол-

не заменить бюджетные ас-

сигнования. С этой целью

весьма целесообразно созда-

Прибалтики. С начала ны-

нешнего года партнеры из

ближнего зарубежья пред-
лагают торгово-закупочным

фирмам Санкт-Петербурга
товар по ценам, значительно »ч_'
превышающим те, которые
сложились на российском
рынке. Кроме того, торгов-

цев буквально душат нало-

ги. Например, таможня взи-

мает их с любого товара в

размере пяти процентов от

его стоимости.

(СПб— ТАСС).

к под землей
в водопроводную воду на

городских станциях водопод-

готовки.

Не корысти ради предпри-
няли благотворительную ак-

цию ученые из «Акви», со-

трудничающие с «зеленым

движением». Все выручен-

ные средства идут на покры-

тие расходов, связанных с

добычей, транспортировкой и

реализацией питьевой воды

для петербуржцев.
Н. КРУПЕНИК,

корр. СПб — ТАСС. 
^

в складчину
ние балтийской энергетиче-
ской корпорации — сейчас

прорабатываются принципы

ее организации, определяют-

ся пайщики и учредители.

Ими планируют стать, в ча-

стности, проектные пред-^ер

приятия концерна «Энерго-

маш», других фирм Санкт-
Петербурга, а также Москвы.
Курчатова, других городов

России, государств co/Aft

жества.

(СПб —ТАСС).

Клавдии Андреевне
МИНЬКОВОИ

Сердечно поздравляем

Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный от-
дых. Желаем здоровья,

благополучия и долгих лет

счастливой жизни.
Коллектив ЖКО АО
«Цесла».

Людмиле Александровне
МИХЕЕВОИ

Дорогая наша бабушка!
Поздравляем с 65-летием.
Желаем тебе хорошего здо-

ровья.
Сын, невестка, внучка

Надя н правнучка Ви-
кочка.

шшшвидениеп

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 20 НОЯБРЯ
5.55 — Программа пере-

дач. 6.00 — Новости. 6.20
— Утренняя гимнастика.
6.30 — «Утро». Я. 45 —

Фирма гарантирует. 9.00
— Новости. 9.20 — «Кид-
ди - видди». 9.35 — «Бога-
тые тоже плачут». 10.20 —

Мультфильм. 10.40 — Клуб
путешественников. 11.30 —

«Америка с М. Таратутой».
12.00 — Новости. Домосед.
Дневной киноэкспресс. 12.20
— «Любочка». Фильм.
13.30 — Мультфильм. 13.35
— «Нужные люди». Фильм.
15.00 — Новости. 15.25 —

«Бридж». 15.50 — «Биз-
нес - класс». 16.05 — Блок-
нот. 16.10 — «Пчела
Майя». 16.55 — К. -М. Ве-
бар — Дивертисмент для

Гвчотя'

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
Редактор

$. В. ИВАНОВ

гитары и фортепьяно. 17.10
— Центр. 17.50 — «Пресс-
экспресс». 18.00 — Ново-
сти. 18.20 — Программа
передач. 18.25 — Межгосу-
дарственный телеканал «Ос-
танкино» представляет: «Се-
мья Пралле». 18.50 — Че-
ловек и закон. 19.20 —

«Америка с М. Таратутой».
19.50 — «Поле чудес».

20.45 — «Спокойной ночи,

малыши!». 21.00 — Ново-
сти. 21.35 — Программа пе-

редач. 21.40 — В клубе де-

тективов. «До белого кале-

ния». (США). 23.30 — Му-
зыкальная мозаика. 0.00 —

Новости. 0.20 — Программа
передач. 0.25 — «Интерде-
вочка». Фильм. 1-я и 2-я
серии.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00 — Вести. 8.20 —

Реклама. 8.25 — Время де-

ловых людей. 8.55 — На
политическом Олимпе. 9.50
— Досуг. «ТВ-ателье».
10.05 — Кипрас Маженка.
Репортажи из НАТО. 10.35
— Арт-обстрел. 11.30 —

Виниловые джунгли. 12.00
— Дневной сеанс. «Санта-
Барбара». 102-я серия.

12.50 — Вечера в доме Го-
голя. 13.35 — ТИНКО.
13.40 — Крестьянский воп-

рос. 14.00 — Вести. 16.00
— Телебнржа. 16.30 —

Студия «Рост». «15-летний
капитан». 17.00 — Там-там-
новости. 17.15 — Тема с ва-

риациями. «Лирика на фоне
Итальянского домика». 18.00
— М-трест. 18.15 — Мега-
полис. 18.45 — Уолт Дис-
ней по пятницам. «Дикий
Джек». Худ. ф. 3-я серия.

19.35 — Мульти - пульти.

19.45 — Праздник каждый

день. 19.55 — Реклама.
20.00 — Вести. 20.20 —

Реклама. 20.25 — «К-2»
представляет фильм «Уходя
— уходи». «Кинограф».
22.55 — Реклама. 23.00 —

Вести. Астрологический
прогноз. 23.25 — Спортив-
ная карусель. 23.30 — На
сессии ВС Российской Фе-
дерации. 0.00 — «К-2»
представляет: «Ню». 0.30 —

— Лясы.

ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА, 20 НОЯБРЯ

7.30 — «Здравствуйте!».
7.40 — Мультфильмы. 8.00
— Док. фильм. 9.15
— «Поп-магазин». 9.25 —

«Даешь работу?». 9.35 —

«Для души»: 12.40 — Те-
лефильмы. 13.05 — «13-й
вопрос». 14.20 — «Идиот».
«Настасья Филипповна».
Фильм. 16.15 — «Поп-мага-
зип». 16.50 — «Петербург-
ский коллегиум». 17.25 —

Телетекст. 17.30 — «Факт».
17.35 — Мультфильмы.
18.20 — «Экология большо-
го города». 19.00 — «Боль-
шой фестиваль». 19.15 —

«Акцент». 19.30 — Москов-
ская редакция представляет:

«Гайдар-парк». 20.00 —

«Золотая рыбка». 20.20 —

«Факт». 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 —

«Семь слонов». 21.35 —

«600 секунд». 21.50 — Те-
леафнша». 22.05 — Встреча
с председателем
А. Н. Беляевым.
Телетекст. 22.55
п риключенческого

«Мнклош Акли».
0.15

горсовета
22.50 —

— Экран
фильма.

(Венгрия).

Куплю автомобиль или

мотоцикл с коляской, недо-

рого. Телефон 2-52-42, ве-

чером.

Куплю однокомнатную или

двухкомнатную квартиру.

Телефон 2-23-80.

Куплю
квартиру.

однокомнатную
Телефон 2-48-71.

2. Дрова
доставкой за

счет по цене

1 м 3 .

Справки
2-27-50.

«Диалог со сценой».

по телефону

4—3

КОММЕРЧЕСКИЙ

ЦЕНТР

«СЛАНЦЫ»

СООБЩАЕТ:

магазин № 38 «Уралоч-
ка» работает ежедневно без
выходных дней с 10 до 19
часов, перерыв на обед с

14 до 15 часов.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО

ПРЕДЛАГАЕТ

в аренду помещения, рас-

положенные на территории

рынка в Б. Лучках.

1 — 1

ОРГАНИЗАЦИЯ

ПРОДАСТ:

1. Срубы домов размером
6x6, форма оплаты любая;

напиленные с

наличный ра-

350 рублей за

На стадионе «Химик»

(ул. Чайковского, д. 11)

ОТКРЫВАЕТСЯ

новый зал атлетической
гимнастики, оборудован-
ный специальными трена-

жерами и штангами. Про-
изводится набор в гр

пы.

Приглашаем всех же-

лающих посетить ультра-

загарное устройство (со-
ляриум) .

Справки по телефону
51-997.

2—2

Продается автомобиль
ВАЗ-2103 в хорошем состоя-

нии. Контактный телефон
после 18 часов 2-54-95.

Продается новый катер

Прогресс». Телефон 73-603.

Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская» вы-

ражает искреннее соболез-
нование Сергею Валентино-
вичу Гулину по поводу

смерти матери.

Благодарим коллекттТГ.'
ТЭЦ и всех принимавших

участие в похоронах Гули-
ной Раисы Матвеевны.

Муж, дети, внуки.
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